

20.11.2019

Tagespflege gleicht einer Berufung

Wahl Christine

Jerabek aus Weiler ist neue Vorsitzende des Landesverbands Kindertagespflege.

Rottenburg. Jerabek tritt die Nachfolge von Christina Metke an, die dem Verband neun Jahre vorstand. Jerabek sagte nach der einstimmigen Wahl: „Die Kindertagespflege ist in einem der wichtigsten Bereiche unserer Gesellschaft tätig, nämlich in der frühkindlichen Bildung. Dieser Bereich ist in einer lebendigen Entwicklung, die die bereits erreichte Qualität immer noch zu verbessern sucht, wohlwissend, dass unsere Kinder unsere kostbarsten Schätze sind. In der Kindertagespflege tätig zu sein, gleicht einer Berufung.“

Der Vorgängerin im Amt zu folgen sei ihr Ehre und Verpflichtung zugleich. Der Landesverband Kindertagespflege Baden-Württemberg ist ein vom Land geförderter Dach- und Fachverband für die Kindertagespflege in Baden-Württemberg und anerkannter Träger der freien Jugendhilfe. Der Verband fördert als Fachservicestelle den Ausbau und die Qualität der Kindertagespflege im Land.